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改修費用の２分の１、３０万円を上限とする
「住宅リフォーム助成」を

---第３回定例議会で「新宿区居住環境改善資金助成条例」を議員提案しました---

日本共産党区議団は住宅リフォームに助成をする制度を、これまで１９

９９年、２００４年と議員提案してきました。全国的に「住宅リフォーム助成

制度」を実施する自治体が広がり、今年の３月３１日現在では１５４自治体

で実施され、東京都内では２区６市１町の９自治体となっています。

◆安全安心で快適な住環境の整備を！
２００８年度の土地・統計調査によれば、新宿区内の持ち家総

数は約５万８千軒。その５０数％、３万軒が築２０年以上ですから、改修が必要な住宅は多

くあると考えられます。住宅の増改築・リフォームができれば、より安全で快適な居住環境

を確保できます。

また、介護保険や障がい者福祉サービスで住宅改修の助成がありますが、その助成対

象とならない壁紙などの周辺のリフォーム費用が例えば２０万円だった場合、その２分の１、

１０万円を助成し、リフォームをより促進するための提案です。昨年度実績で、介護保険は

８３７件、自立型は２０８件の住宅改修が行われています。この制度が施行されれば、区が

実施している耐震補強やアスベスト除去など、すでにある目的別工事助成とあわせて対象

外となる部分の改修を行いやすくなり、居住環境の整備が促進されるのではないでしょう

か。

◆景気が冷え込む中、仕事を増やし、地域経済の活性化を！
目黒区では昨年度１２月までで助成額約８００万円、９９件で工事費総額２億５千万円の

効果をあげています。新宿でも実施すれば、仕事が落ち込んでいる建設労働者等に仕事

をする機会を増やし、地域経済の活性化に有効ではないでしょうか。

少ない予算で大きな効果を上げ、区民も業者も助かる施策です。実現めざし、日本共産

党区議団・近藤なつ子区議は一層みなさんと力をあわせていきます。
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--子どもも高齢者も輝く新宿に--
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事務所の

条例が審査された委員会

で質疑を受ける近藤区議

エレベーターも付くのですからお風呂は残すべきです！

５人くらいで入れる戸山

ことぶき館のお風呂

１人ずつしか入れな
い東戸山小学校内デ
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全く違う用途のお風呂


